

Del circo soy

Del circo llegué aquí.
Por la pandemia no pudimos seguir.
Extraño la vida circense y cuento todos los días
que me separan de esos tiempos.
El circo es mi hogar, mi vida.

Y mi vida dio un giro, un cambio.
Ha sido una experiencia de altos y bajos, pero con
una nueva
familia.
Todos somos iguales.

También en el circo se va de un lado a otro;
como en la calle,
Y daría todo por volver a la pista.
Dejé toda una vida por esto.

Contra viento, lluvia, marea y
terremoto seguiré adelante.

CARLOS ALVAREZ

